

25 mai 2022

Le prix « Opération de l'année » de *Canadian Law Awards* est décerné à trois opérations de Davies

Nous avons agi comme conseillers juridiques en lien avec trois opérations qui ont reçu une distinction aux prix *Canadian Law Awards* de 2022:

- **PAPE de Definity Financial : Opération de l'année – Marchés financiers.** Nous avons représenté les preneurs fermes aux fins du premier appel public à l'épargne et les placeurs pour compte aux fins des placements privés clés effectués simultanément. Le PAPE de Definity, avec un produit brut global de 2,3 milliards de dollars canadiens, était le plus important PAPE réalisé par une société canadienne depuis plus de 20 ans et le deuxième en importance jamais réalisé.
- **Acquisition par Agnico Eagle de TMAC Resources : Opération de l'année – Marché intermédiaire.** Davies a représenté Agnico Eagle dans le cadre de cette acquisition entièrement au comptant d'une valeur d'environ 287 millions de dollars canadiens qui a été réalisée, chose inédite, au moyen de la cession de la convention d'arrangement intervenue entre la société chinoise Shandong Gold Mining Co. et TMAC, quelques semaines seulement après le blocage de l'opération de Shandong Gold par le gouvernement fédéral pour des motifs de sécurité nationale. Le magazine *Canadian Lawyer* a indiqué que cette opération était « l'une des opérations minières les plus complexes réalisées en 2021 ».
- **Acquisition et fermeture du capital d'Inter Pipeline par Brookfield : Opération de l'année – Fusions et acquisitions.** Nous avons représenté les conseillers financiers du comité spécial et du conseil d'administration d'Inter Pipeline en lien avec l'offre d'achat non sollicitée et l'acquisition subséquente pour 8,6 milliards de dollars canadiens d'Inter Pipeline par Brookfield.